



Jussy : qui veut bien restaurer le Goglo ?

Autrefois fière bâtisse dont le nom serait d'origine gauloise située sur le ruisseau de Montvaux, le Goglo de Jussy dans le Pays Messin ne semble être que le pâle reflet de son glorieux passé.



Taguée, saccagée par des hordes de vandales désormais sous les verrous, l'ancienne ferme-château, qui comme tant d'autres, a fait la réputation bourgeoise du Pays Messin, a vu ses dernières issues murées, afin de la protéger de l'extérieur. Alors qu'à l'époque de sa splendeur, autour d'une cour, fermée par un grand portail, se dressaient trois bâtiments. La maison de maître, dont certaines pièces en enfilade prennent le jour des deux côtés, à l'instar de château de Courcelles à Montigny-lès-Metz, présente une construction dite en lanterne.

De nos jours, le Goglo cherche son sauveur, un bienfaiteur qui pourrait le restaurer, par exemple en gîte rural ou en habitation pour deux ou trois familles. La bâtisse mériterait d'ailleurs de retrouver ses meurtrières rondes datant de la seconde moitié du XVI^{ème} siècle, son magnifique toit pointu en ardoises à quatre pans, aujourd'hui disparu, ainsi que son pigeonnier réservé sous l'Ancien régime aux aristocrates. D'une façade très simple, bien exposée plein Sud, l'ensemble est enfin implanté sur une belle surface de terre. Puisse la maison-forte retrouver sa splendeur d'antan, synonyme de périodes fastes et riches. Alors à bon entendeur, sauveurs du patrimoine lorrain...